
Herr Garn geht vor dem Hintergrund der ausführlichen Beschlussvorlage auf die 

beabsichtigte Ausstattung aller Schüler*innen der Gesamtschule Marienheide mit iPads 
in Form einer leihweisen Überlassung der Geräte ein. Hierfür ist eine Fortschreibung 

des Medienentwicklungsplan erforderlich. Die Beschaffung der iPads für eine 
Vollausstattung der Schüler*innen werde, so Herr Garn weiter, wie in der vorliegenden 
Fortschreibung abgebildet auf drei Jahre verteilt, wobei im dritten Jahr die an der 

Gesamtschule Marienheide in iPad-Koffern bereits vorhandenen 300 Geräte 
entsprechend ausgegeben würden. Auf entsprechende Nachfrage aus dem Ausschuss 

teilt Herr Garn mit, dass von einer Überlassung der Geräte an die derzeitigen Jahrgänge 
5, 8 und 11 (EF) noch in diesem Schuljahr zu rechnen sei.      
 

Herr Krug bedankt sich in Bezug auf die Digitalisierung der Marienheider Schulen für die 
gute Ausstattung, die im Vergleich zu Schulen in anderen Kommunen vorbildlich sei. 


